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REQUERIMENTO 

(Do Senhor Jovair Arantes) 

 
 

 
Requer o envio de Indicação a Sua 

Excelência o Senhor Eliseu Padilha, 

Ministro-chefe da Casa Civil da Presidência 

da República, para sugerir a criação de 

assentamentos ambientais com a finalidade 

de promover o reflorestamento de áreas 

degradadas. 

 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 

 

 

 

Com fundamento no art. 113, inciso I e §1º, do Regimento Interno da 

Câmara dos Deputados, requeiro a V. Exa. que seja encaminhada ao Poder Executivo 

a Indicação em anexo, sugerindo a Sua Excelência o Senhor Eliseu Padilha, Ministro-

chefe da Casa Civil da Presidência da República, a criação de assentamentos 

ambientais com a finalidade de promover o reflorestamento de áreas degradadas. 

 

Sala das Sessões, em 1º de março de 2018. 

 

 

                  Deputado Jovair Arantes 

                       Líder do PTB 
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INDICAÇÃO Nº                    , DE 2018. 

          (Do Senhor Jovair Arantes) 

 

 

Sugere a Sua Excelência o Senhor Eliseu 

Padilha, Ministro-chefe da Casa Civil da 

Presidência da República, a criação de 

assentamentos ambientais com a finalidade 

de promover o reflorestamento de áreas 

degradadas. 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Ministro-chefe da Casa Civil da Presidência da 

República, 

 

 

 

O Deputado Jovair Arantes dirige-se a Vossa Excelência para apresentar a 

seguinte sugestão: 

Como é do conhecimento de V.Exa., o Brasil possui cerca de 140 milhões 

de hectares de áreas degradadas. A recuperação dessas áreas é fundamental para a 

restauração dos serviços ambientais fornecidos pelas áreas naturais (produção de 

água, controle de erosão, etc.), para reincorporá-las ao processo produtivo e, 

principalmente, para a preservação da natureza. A recuperação dessas áreas é 

importante também para a captação e armazenamento de carbono e redução das 

emissões líquidas de CO2 da atmosfera, de modo que o País possa cumprir com as 

metas de redução de emissões assumidas na Convenção das Nações Unidas sobre 

Mudanças Climáticas.  

Em face do exposto, sugiro a V.Exa. que estude a possibilidade de criar um 

programa de assentamentos ambientais, com o objetivo de promover o 

reflorestamento de áreas desmatadas e degradadas e o desenvolvimento de atividades 
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econômicas baseadas no extrativismo de produtos não madeireiros. Poderiam ser 

chamados ambientalistas, com preferência para os ambientalistas da região dos 

assentamentos, dispostos a reflorestar e a desenvolver projetos de extrativismo. O 

programa teria como objetivos recuperar bacias hidrográficas, áreas atingidas por 

voçorocas, áreas afetadas pelo desmatamento ilegal, entre outras. O foco do programa 

poderia ser o reflorestamento de vegetação nativa com o objetivo de restauração 

ecológica. Segundo revistas especializadas, o reflorestamento com vegetação nativa, 

além de ser vantajosa para o planeta (preservação da biodiversidade, água, clima), é 

um investimento muito atraente. O referido programa estaria de acordo com o 

compromisso do Brasil, assumido no Acordo de Paris, de restaurar 12 milhões de 

hectares de florestas até o ano 2030. 

 

Sala das Sessões, em 1º de março de 2018. 

 

 

 

 

 

Deputado Jovair Arantes 

         Líder do PTB 


